Ansgarhaus feierte Mitarbeiter-Weihnachtsfeier

Viel lobende Worte für alle Aktiven gab es Mitte Dezember bei der Weihnachtsfeier mit den Mitarbeitern, Auszubildenden und Ehrenamtlichen im Oekumenischen Altenzentrum Ansgarhaus. Heimleiterin Martina Pfennig blickte auf ein erfolgreich zurückgelegtes Jahr zurück und äußerte sich namentlich positiv über viele Einzelne ihres stets emsigen Teams aus Festangestellten, Azubis und ehrenamtlich Wirkenden aller Altersklassen im Haus. Aber auch Aufsichtsratsvorsitzender Franz-Josef Bosse, mit dem sie nunmehr seit zwei Jahren zusammenarbeitet, und Hans-Joachim Pohl, vom Förderkreis des Ansgarhauses, fanden lobende Worte für die hier erneut geleistete Arbeit. Immerhin sei das Haus in der Bevölkerung so weit beliebt und ausgelastet, dass auch mit Wartelisten gearbeitet werden müsste. Da ließ es sich dann nach Gänsekeule und leckerem Nachtisch vortrefflich in munterer Runde feiern und kleine Geschenketüten zum Fest verteilen.



v.l. Franz-Josef Bosse, Martina Pfennig, Hans-Joachim Pohl, Beata Radziewicz und Beata Albrecht bedankten sich bei den ehrenamtlich aktiven Seniorinnen für ihren Einsatz zum Wohl der Ansgarhausbewohner